



Liebe Bindlacherinnen und Bindlacher,

wir blicken voller Freude auf unser Benefizkonzert „Summernight Openair Picknick“ zugunsten der Bürgerstiftung Bindlach zurück.

Am 23.06.2024 versammelten sich Musikliebhaber in der Pfitschn, um den Klängen der Metropol Philharmonic Big Band zu lauschen. Die Vielfalt der Musik schuf eine einzigartige Atmosphäre, die alle Anwesenden begeisterte.

Die Musiker spielten an diesem Abend kostenfrei und ohne Gage. Um die Veranstaltung realisieren zu können, wurden Firmen um Unterstützung gebeten, um die anfallenden Kosten (Technik, GEMA etc.) zu decken. Nur dadurch war es möglich, dieses Event durchzuführen.



Dank der Spendenbereitschaft der Firmen sowie der vielen Besucherinnen und Besucher, verbleibt für die Bürgerstiftung der stolze Betrag von

über 8.500 €!

Ein herzlicher Dank gilt den großzügigen Spendern, ohne die dieses Ergebnis nicht möglich gewesen wäre. Wir danken auch allen freiwilligen Helfern, Künstlern und Partnern, die diesen Abend zu einem besonderen Erlebnis gemacht haben. Gemeinsam haben wir gezeigt, dass Musik die Kraft hat, Menschen zu verbinden und positive Veränderungen zu bewirken. Wir freuen uns schon jetzt auf zukünftige Veranstaltungen und darauf, weiterhin gemeinsam Gutes zu tun.

